



夏号



このたび施設長として任命を受けました齋藤健です。

平成17年4月に川口結いの家が開所し、瞬く間に11年の歳月が流れました。たくさんの利用者様や職員との出会いがあり、一つひとつ思い出があります。

初代施設長榊原節子さんとの出会いは私にとって特別なものでした。平成17年2月の北西の爆風が吹く川口町の仮設建物にて4月オープンの際に準備の佳境を向かえていました。大変忙しく、期限のある申請などに追われ、疲れもピークを迎えておりました。そんな中、節子さんは、「齋藤さん！楽しくなってきましたね！！」と子供の様な笑顔で元気付けていただきました。その本当の意味を理解することができたのは、ずいぶん後になってからでした。

その節子さんの元同僚また友人としてお会いしたのは、前施設長神谷八千代さんでした。この3年間神谷施設長の元で働き、多くのことを学ばせていただきました。私たちは急がず、焦らず、どんな時も笑顔を忘れないようにし、この家で暮らす利用者様に一日一日を安心して過ごしていただける施設でありたいと思います。

事務員として11年川口結いの家に係わってきました。めまぐるしく変更する介護保険制度に翻弄されながら、利用者様の生活を見てまいりました。これからも、白川郷の人々の結(ゆい)の心のように皆で助け合い、励まし合いながら「一人ひとりが支え合う」ことができるような施設を目指していきたいと思ひます。

これからもご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い致します。

施設長 齋藤健



夏祭りのご案内

9月11日(日)
14:00~開催

第12回目になる「川口結いの家夏祭り」を今年も行います。

昨年度より夏祭りの時間帯や内容などがらりと変更し、新しい試みを沢山行いました。現在、今年度の夏祭り執行部メンバーで、昨年度の足りなかったところは今年ももっと楽しんで頂ける様、チーム一丸となって準備を進めています。

今年度もご入居者様、ご家族様、そして職員が一体となって夏祭りをつくり上げたいと思ひます。

そんな一日となる事を楽しみにしております。

当日のご参加、心よりお待ちしております。

<屋台メニュー>

ソース焼きそば

五平餅

みたらし団子

ポテト、から揚げ、フランクフルト

ケーキ各種

クレープ

その他、ジュース、ビールもあります。

※メニューは変更する事もあります。イベント内容、時間は変更する事もあります。



<イベント>

ゆるきゃら (14:00~)

盆踊りI部 (15:00~テイサービスフロア)

盆踊りII部 (18:00~テイサービスフロア)

風船つり (15:00~テイサービスフロア)

~グランドフィナーレ~

花火大会 (19:00~駐車場)

※雨天決行(荒天時中止)

夏祭り実行委員長 八木総二郎



～施設見学～



慈恵福祉保育専門学校介護福祉学科一年生が施設見学に来ました。介護について学び始めて間もないこともあり、いろいろなところに興味をもたれ質問をされていました。質問の中には学生ならではの視点もあり、対応した職員にも良い刺激となりました。

当施設には、慈恵福祉保育専門学校の卒業生が多数在籍しています。今回の施設見学では、卒業生が「学生時代と実際に働き出して感じたこと」についての想いを伝えました。



介護士を目指している学生にとっては、介護の現場を「見て、聞ける」内容だったと思います。

これからも見学に来た学生が、介護という仕事に興味をもってもらえるような施設を目指していきたいと思います。

介護主任：加藤靖崇



今年も暑い夏がやってきます。

熱中症や脱水症状に注意が必要な季節です。特に高齢者の方は小児や成人よりも体内の水分量が少なく、脱水を起こしやすい状態です。

さらに高齢者の方は「喉の渇きを感じにくい」「腎機能が低下し、尿が薄くなる」「食事が減る」「トイレに行くのを控えるために水分を摂らない」「高血圧などの治療薬による利尿効果」などの理由からさらに脱水になりやすくなっています。

脱水になると、「元気がなくなる」「微熱がでる」「尿量がへる」「口腔内が乾燥する」「皮膚に張りがない」「便秘になる」などから、さらに悪化すると、「傾眠、意識障害」や「血圧低下」「下痢や嘔吐」などの症状が現れ治療が必要になってしまいます。

このようなことにならないように、施設では食事やおやつ時の水分補給や室内温度の調節、尿量の変化や日々の健康状態などに注意して、この夏を元気に過ごしていただけるように心掛けていきます。



看護職員 河合美紀

6月1日 川口結いの家ブログより

とても良い気候になり外での散歩が気持ちのよい季節がやってきましたね。

入居者様と一緒に油ヶ淵公園へ花しょうぶを見に行く事となりました。

麦わら帽子をかぶり、公園の中をゆっくりと散歩する。時に足をとめ、花に目を向ける。

特別何かしている訳ではないのですが気持ちの良い贅沢な時間に感じました。

そよ風に当たりながらゆっくりとした時間の中でウトウトされている入居者様をみて微笑ましく思います。

油ヶ淵公園の花しょうぶは毎年6月初旬頃に満開を迎えるそうです。

時間がある時に立ち寄ってみては如何でしょうか。気持ちいいですよ。

介護主任 加藤靖崇

